

—Han contraído matrimonio en Utiar la bella señorita D. Dolores Fernández y el digno administrador de aquel correccional.

—Desaemos muchas prosperidades al nuevo matrimonio.

El cultivo del tabaco. Se dice que el ministro de Hacienda prepara un proyecto de ley concediendo el libre cultivo en España.

Medida sería ésta que contribuiría al desarrollo de la riqueza pública, y la agricultura alcanzaría con el cultivo de esa planta nueva vida, ya que son muchas las comarcas españolas aptas para la producción del tabaco.

Malats.

El célebre pianista ha dirigido al director de *La Publicidad* una expresiva carta, que publica este colega, expresando su gratitud a los granadinos por las deferencias de que ha sido objeto durante su corta estancia en Granada.

Como digimos ayer, Malats salió dirigiéndose a Sevilla, donde permanecerá dos ó tres días, y después irá a Madrid, para cumplir el compromiso que contrajo cuando estuvo en la Corca hace unos meses, de dar allí tres conciertos.

Luego cumplirá otros compromisos fuera de España y a su regreso del extranjero pasará una temporada en Málaga.

Con el Sr. Malats, marchan también a Sevilla, el rico propietario malagueño D. José León Paz y su distinguida esposa, y a la vez regresará a Málaga el acudado fabricante de pianos don José Griffo que con los señores mencionados había venido con Malats, de la capital vecina.

Alcoholeros. Se han acercado a nuestra redacción varios señores industriales rogándonos hagamos público, en la imposibilidad de citar a todos los interesados, que concurren esta noche a las ocho a la Cámara de Comercio (Reyes Católicos, 25) todos los fabricantes y expendedores de bebidas para tomar acuerdos de gran interés para el gremio.

Tome V. 8000 duros

José Rivas Megías, que es un labrador, natural de Churriana, marchaba ayer tranquilamente por la calle de los Oficios de esta capital, cuando de improviso se le acercaron dos sujetos desconocidos, los cuales le saludaron muy afectuosamente.

Rivas los miró de arriba abajo, pensando en quienes podrían ser aquellos sujetos, que sin conocerle le saludaban con tanta amabilidad.

Pasado un momento, los dos sujetos le preguntaron si quería guardar un sobre que se habían encontrado en la calle de San Antón, contestando Rivas negativamente.

Insistieron los sujetos, y entonces le dijeron que el sobre en cuestión contenía ocho mil duros, que se le habían caído a un caballero que salía de la Sucursal del Banco.

Que ellos no querían guardar el sobre por ser conocido en Granada, y que deseando aprovecharse de su suerte, le proponían a él que lo guardara, ofreciéndole participar del reparto.

Nuevamente se negó Rivas, volviendo a insistir los desconocidos en su deseo de darle algunos miles de pesetas.

—Pero cómo se llama V. hombre?, dijeron los desconocidos. V. nos dice su nombre y la casa donde vive, se lleva el sobre, mañana lo buscaremos a V. y entre los tres nos repartimos el dinero.

Nada, señores, yo no puedo llevarme el sobre, por razones que tengo para ello.

De pronto, uno de los desconocidos, metiéndole a Rivas la mano en un bolsillo de la americana, le sacó el pañuelo, y diciéndole «tome V. los ocho mil duros, hombre», y liando el sobre en el pañuelo, volvió a guardarlo en el bolsillo del tantas veces nombrado Rivas.

Ahora, añadieron los desconocidos, denos V. ocho ó diez duros, para un compromiso, y mañana nos repartiremos los billetes.

José Rivas Megías no sabía ya qué hacer. Si quedarse con el sobre y dar el dinero que le pedían, ó mandar a los desconocidos a paseo.

En ese momento, apareció por la calle de los Oficios, el guardia civil, Francisco Beltrán Sierra, que vestía de paisano.

Beltrán, que conoce a Rivas, le preguntó: ¿qué haces aquí? ¿Estás haciendo algún trato?

Haz el favor, con permiso de los señores, dijo Rivas a Beltrán, separándose un poco de los desconocidos, y a poco empezó a andar, contándole a éste lo que le ocurría.

Los desconocidos, al ver que esta entrevista les podía traer males consecuentes, emprendieron la fuga, y seguidamente, enterado ya el guardia de lo que se trataba salió en persecución de ellos, no logrando darles alcance.

Uno de los desconocidos, cuyas señas recuerda perfectamente Rivas, así como las del otro, es alto; moreno, de unos veinticinco años de edad, bigote corto, y viste ropa clara y sombrero hongo negro.

El otro representa diecinueve años, estatura mediana y rubio.

Párrocos. El sábado marchará a Motril, el nuevo párroco de aquella ciudad, don Enrique Bermejo.

—Ha salido para Sorvilán el nuevo párroco de San José, D. José Fernández Gómez, el cual regresará muy pronto a Granada acompañado de su señora madre.

Francisco Rico López, Juan Fernández Cortés y Concepción Teresa Jiménez.

Taquígrafos del Congreso.—La secretaria del Congreso de los Diputados convoca a oposición para proveer tres plaza de taquígrafos de la redacción del *Diario de las Sesiones* de este Cuerpo Colegislador.

La primera plaza está dotada con 4.500 pesetas de sueldo y las otras dos con 3.000.

El camino de Cartuja.

Ayer publicamos, bajo este epígrafe, una serie de denuncias acerca del abandono y absoluta falta de vigilancia en que se hallan las carreteras que para diversos pueblos parten de Cartuja. Y hoy verán los lectores, en su lugar correspondiente, lo que nos dicen de Gúevejar.

La carretera que a este pueblo conduce pertenece a la zona á que nos hemos referido. Y nos añaden nuestros comunicantes, que es realmente vergonzoso é inconcebible el estado de inseguridad en que se ven aquellos alrededores; y, que, por lo mismo, se han propuesto, hacerlos campo de sus correrías los malhechores.

Renuncia. Los señores D. Manuel y D. Pablo Benavidez Chacón, D. Antonio J. de Vargas D. Juan P. Mesa de León y D. José Roldán Benavidez, han renunciado los puestos que tenían en la sociedad, «San Pascual», así como a la participación que en la misma les correspondiera.

Las tablas de pan. El Alcalde, Sr. Amor y Rico, continúa sus gestiones para conseguir el abaratamiento del pan, mediante tablas reguladoras.

El Alcalde y el concejal, Sr. Rico, conferenciaron ayer con varios panaderos, asegurando estos al Ayuntamiento mil hogazas diarias de pan, mediante el cambio de trece y media por arroba de harina.

El pan de primera clase se venderá á 35 céntimos.

Las tablas serán cinco y desde el lunes próximo funcionarán cuatro, una en el Atabain, otra en el Triunfo, otra en el Mercado de San Agustín y la cuarta en el Realejo.

Los indicados señores continuarán las conferencias con panaderos y fabricantes de harina, para asegurar el funcionamiento de las tablas.

Permuta. Se ha entablado permuta entre D. Antonio García Segura, canónigo de la Catedral de Sigüenza, y D. Rafael Bosch, beneficiario de la de Granada.

El cuerpo de serenos. Por el Gobernador ha sido devuelto al Ayuntamiento, ya aprobado, el nuevo Reglamento del cuerpo de serenos.

Se divide la ciudad en cincuenta zonas, distribuidas en la forma que sigue: Campillo, 15; Sagrario, 19; y Salvador, 16.

Constituirán el nuevo cuerpo de Vigilancia nocturna, un inspector jefe; tres celadores de distrito, y 50 agentes.

Escolapio. Ha sido destinado a las Escuelas Pías de Granada el reputado y antiguo profesor reverendo P. Melitón Rueda.

Artista granadino. El inspirado artista granadino don José Rodríguez Acosta y González de la Cámara salió ayer para Madrid.

El Sr. Rodríguez Acosta ha pintado, durante su permanencia veraniega en Granada, algunos cuadros que no hemos tenido el gusto de ver; pero que, según nos dicen personas inteligentes, son admirables y revelan una vez más, el genio de su joven autor.

Presentación. Para entregarle la carta de gran importancia se desea que D. Antonio Ruiz Panadero, cuyo domicilio se desconoce, se presente en la casa núm. 5 de la calle del Príncipe.

Ecos de los pueblos

De Gúevejar.

Al regresar anteayer á su casa el vecino de aquel pueblo Francisco Barrio, después de haber cobrado los jornales de una semana, hallándose próximo al lugar, fué asaltado próximo al lugar, fué asaltado por dos individuos desconocidos que intentaron atracarlo, no consiguiéndolo porque el Barrio, disparando las armas de que iba provisto llamó la atención de los vecinos y acudieron algunos dándole a la fuga los ladrones.

Nos dicen además que a cada instante están ocurriendo sucesos de la misma índole en aquellos contornos. No hace muchos días se cometió un robo de importancia en la «Cuesta del muerto», á un kilómetro de Gúevejar.

—Le sementera se está haciendo con verdadero regocijo de los labradores debido á las últimas lluvias que han beneficiado mucho á los campos.

—El ayuntamiento, en sesión del día 30, acordó hacer importantes reparos en las Casas Consistoriales que se hallan ruinosas. También se acordó hacer lo propio en las casas que habitan los profesores de primera enseñanza.

—Ha llegado al expresado pueblo el nuevo secretario de aquel municipio don José Reins Rodríguez, en unión de su distinguida señora y de sus bellas hijas Isabel y Ana.

En el Padul. Ha quedado constituida en el Padul la Adoración nocturna del Santísimo Sacramento, estando afiliados á ella más de 300 socios activos.

Intento de suicidio. Anteayer á la una de la tarde intentó poner fin á su vida arrojándose al río por el puente de Santa Ana, una mujer llamada Lucía Barros Baena, natural de Madrid y de 38 años de edad.

Ya en su casa pudo observarse que la infeliz Lucía era presa de un ataque de enajenación mental, siendo en este sentido el informe dado por un facultativo que acudió en su auxilio.

Personal

Médico y farmacéutico. Ha sido nombrado médico de la sociedad de Socorros mútuos de los empleados de tranvías de esta capital, D. Juan Jiménez Cirre, y farmacéutico de la misma, D. Vicente Cortés.

En honor de Isabel la Católica.—Los Sres. D. José Díez de Rivera y D. Francisco de P. Valladar han visitado al reputado maestro de música D. Celestino Vila para pedirle se encargue de la parte musical en la solemne función religiosa que se proyecta celebrar en la capilla de los Reyes Católicos para conmemorar el centenario de Isabel la Católica.

El Sr. Vila aceptó gustoso el encargo.

En el Ayuntamiento

Orden del día.

En el Cabildo de mañana se dará cuenta de los asuntos siguientes:

Acuerdos de la Comisión de Hacienda, que oportunamente publicamos.

Extracto de las sesiones celebradas durante el mes de Agosto.

Inscripción en el padrón vecinal de D. Luis Conde Salazar.

Baja de D. José García Martín como alcalde de barrio de San Justo, pasando á serlo del Salvador.

Presupuesto de 600 pesetas para construcción de un darro desde la calle del Clavel á la placeta de los Carvajales.

Decretos de la Alcaldía sobre gastos inferiores á 125 pesetas.

Acuerdos de la Comisión de Abastos, que tenemos publicados.

El Alcalde manifiesta que tiene entendido que está vivo el crédito de 200.000 reales porque acordó el Ayuntamiento suscribirse al Banco de San Carlos en Diciembre de 1732; y somete á la consideración del Cabildo la conveniencia de conferir poder á los señores Martínez Carvajal y Millán Montón, vecinos de Madrid, para que gestionen del Banco de España, ministerio de Hacienda y demás centros que se crea oportuno, el cobro de aquella cantidad.

Sorteo de un vocal de la Junta de Asociados, en sustitución de don José Díaz Navarro, recientemente fallecido.

Acuerdos de la Comisión de Ornato, que tenemos publicados.

Tiple. Ayer tarde llegó la bellísima y distinguida primera tiple del teatro Lírico de Madrid, señorita Estrella Gil y Morell, acompañada de su padre el exdelegado de Hacienda, don Juan Gil y Moreno, que con tantas simpatías cuenta en esta capital.

La joven artista, que tan excelentes condiciones posee, hará esta noche su debut en el teatro Principal. Viene precedida de justa y merecida fama.

Viajeros.

Se encuentra temporalmente en Granada, el director de la Institución Santo Tomás de Aquino, don Justo Pastor Suca.

—Se encuentra en Granada el abogado del Colegio de Málaga don Manuel Tejón, hermano del nuevo gobernador civil.

—Han salido para Villacarrillo don Isidro y D. Antonio Lorenzo Medina.

—Ha salido para sus posesiones de Priego (Córdoba), D. Miguel Redriñez Acosta.

—Han llegado á Granada hospedados en el Nuevo Oriente: D. Martín Alegre, D. Asociado Butraco, D. Antonio Martínez, D. Eduardo Batlle, D. Jesús Gómez y D. Gaspar Barrera.

Para oír reclamaciones. Se ha concedido un plazo de diez días para oír reclamaciones en la Secretaría de la Diputación contra el acuerdo de la Comisión provincial por el que se subasta el suministro del racionado de los correccionales de Utiar y Baza.

Demostrado por la experiencia.

El 98 por 100 de los enfermos crónicos del estómago é intestinos, tengan ó no dolor, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, porque abre el apetito, tonifica, ayuda á las digestiones y quita el dolor.

Nacimientos y defunciones.

Durante el día de ayer se registraron en esta capital dos nacimientos y ocho defunciones.

Sociedad general azucarera.—En la Gaceta fecha 5 del actual se inserta un anuncio convocando á Junta General ordinaria de Accionistas de la Sociedad General Azucarera de España, que se celebrará el 26 de este mes en el domicilio social Montalbán, 6, Madrid, siendo la casa designada en esta capital para hacer los depósitos de acciones la de los señores Hijos de Rodríguez Acosta.

Noticias mineras.

Expedientes fenecidos.—Aporado. Han sido declarados sin curso y fenecidos los expedientes de los registros mineros «San José», número 24.410 en término de Loja y la «Esperanza», número 24.246, en término de Iznalloz.

—Ha sido nombrado apoderado de la Sociedad minera «La Amistad», don Manuel Martínez.

Coqueluche, catarro, tos, etc. En toda clase de tos, de los niños, se cura radicalmente con el anticasarral Roselló.—Frasco una peseta. Depósito en Granada, Droguería de Daroteo González.

Sin operación cruenta ni molestias de importancia. el médico especialista en garganta, nariz y oídos D. Alfredo Gallego, dedicado 30 años al estudio de esta especialidad, cura el ozena (fetidez de aliento) y corrige la nariz chata, aplastada ó remangada, dándole forma expresiva y elegante en armonía con el resto de la cara, haciendo desaparecer el aspecto repulsivo que tienen algunas personas con narices deformes y que se señala como signo de inferioridad social. Practicada la operación queda permanente y duro el modelado que hace y sin señal que haga sospechar la corrección nasal.

Consulta, San Bernardo, 18, duplicado, Madrid.

Obras públicas.

Sobrestantes. Resolviendo un caso particular, se ha dispuesto, con carácter general, que á los sobrestantes de Obras públicas que tomen parte en la próxima convocatoria de ayudantes se les exima del requisito de presentar los documentos que acrediten su nacionalidad, estado físico buena conducta y no haber sido condenados á pena que haga desmerecer en el concepto público.

Los jóvenes elegantes, los de la high life y los smart, si quieren completar su irreprochable indumentaria, en días de lluvia, deben de adquirir y conservar en su ropero un impermeable de la marca *El Gallo*.

De venta en Granada, en «La Riojana» de Manuel Saenz, Bibarramba 28.

Casos y cosas

Escándalo.—Caída.

Ayer promovió un fuerte escándalo en la vía pública María Santos Herreros.

—Ayer tarde dió una caída en su domicilio, calle de la Parra Alta núm. 4, el niño de seis años, Antonio Vilcheo Pérez, ensandose una herida en la cabeza.

Fuó curado en el hospital de San Juan de Dios.

Si no quiere V. estar calvo use el Céfiro de Oriente-Lillo. El que es calvo ó le cae el cabello es porque quiere. (Véase el anuncio de 4.ª plana.)

TOS se cura usando la Pastillas Morillo.

En el Fargue

Fuó la de ayer noche de gran transcendencia para la hermosa alquería del Fargue. Gracias al buen deseo de la Fábrica de pólvoras y del Ayuntamiento de Granada se ha hecho una excelente instalación de luz eléctrica para alumbrado público.

Y no se trata solo de alumbrado, sino que la fábrica da gratis la energía productora del fluido; el Ayuntamiento contribuye con 2.000 pesetas para la instalación del alumbrado y la fábrica construirá casas para obreros y locales para las escuelas públicas de la alquería. El convenio, pues, es de verdadera importancia y producirá muy en breve excelentes resultados; pues como la fábrica cada día adquiere más importancia y la población del Fargue aumenta, faltan viviendas, y los locales de las escuelas son insuficientes y desmerecen á todas luces comparados con las notables aulas que á la enseñanza hay destinadas en la fábrica.

La instalación del alumbrado público, dirigida por el inteligente y activo capitán Sr. Cuenca, es muy completa; tanto que podría repuntarse como algo más que alumbrado. Vista la alquería desde un pintoresco recodo del camino presenta fantástico aspecto: el golpe de vista de una población si no extensa de especial importancia y movimiento.

Se había designado el día de ayer para la inauguración. Una comisión del Ayuntamiento presidida por el Alcalde Sr. Amor y Rico y formada por el teniente alcalde del distrito señor Díez de Rivera, los concejales señores Rico, Pareja y Villegas y el oficial del negociado respectivo señor Arroyo, acompañada por el comandante Sr. Navarro Palencia, uno de los jefes de la fábrica, llegó al Fargue á las cinco de la tarde, siendo recibida en la puerta de la fábrica por el coronel Sr. Rosales, el teniente coronel Sr. Aranz, los capitanes señores Cuenca, Ernaiz, Garrido y Esteban y el médico Sr. Cadenas, á los que acompañaban el párroco, el alcalde de barrio Sr. Moreno, el profesor de instrucción pública Sr. Battaller y otras muchas personas.

A la comisión la acompañaban el secretario del Gobierno civil señor Bin, D. Francisco Nararjo y otros señores de Granada.

Al entrar la comisión en la alquería disparáronse multitud de cohetes y palmas, el pueblo en masa aplaudió con entusiasmo, y la banda de música de obreros polvoritas completó con sus armonías la esplendidez del recibimiento.

Se descansó en el suntuoso salón de juntas de la fábrica; después se visitó la casa alcaldía del Fargue, reforma introducida recientemente, y luego, en los elegantes salones del Casino en la fábrica, el señor coronel obsequió á la comisión y á los invitados con un delicadísimo lunch.

Allí aguardaba á la comisión una grata sorpresa. Las señoras de los jefes y oficiales de la fábrica habían cedido el saloncito donde ellas se reúnen para que se sirviera el lunch; y fueron tan amables, que tuvieron la bondad de servir ellas mismas los emparedados, las pastas y dulces á los obsequiados tan espléndida y delicadamente e por el coronel Sr. Rosales.

Entre las señoras hallábase las hijas del coronel Sras. Rosales de Solerza y Rosales de Reina; la preciosa niña Josefina Aranz; las señoras de Cuencs, Garrido, Cadenas y Esteban y la Srta. Concha Garrido. Entre los

caballeros, además de los ya nombrados, estaban los Sres. Reina, Rosales (hijo) y algunos otros.

Terminado el obsequio, durante el cual se iluminaron los jardines y dependencias de la fábrica, la banda de música tocó muy bien la «Conjuras de Hugonotes» y otras obras (la banda progresa visiblemente), la comisión, los jefes y oficiales y los invitados recorrieron la alquería, que lucía ya su espléndida iluminación.

Y nada más. Mil parabienes á todos y á la hermosa barriada del Fargue.—V.

Cronica obrera.

Los constructores de coches.—Los sombreros.

Ayer se reunieron en el despacho oficial del señor Días Rogés los constructores de coches, D. Manuel y don Bernardo Pareja, manifestando que, á pesar de los buenos deseos de que están animados, les era absolutamente imposible acordar el aumento de jornal que solicitan los obreros, porque de hacerlo así, la competencia de los fabricantes de Barcelona y otros puntos, acabaría con esa industria en Granada.

El Alcalde señor Amor y Rico, ha recibido una carta del fabricante de sombreros de Valencia, Ramón Vidal, en la que dice que careciendo de operarios, por haberse declarado en huelga los que utilizaba, admitiría á los planchadores y fulistas de Granada que en la actualidad no tienen ocupación, bajo las condiciones siguientes:

1.º Todo oficial de plancha ó fula ganará 4 pesetas, el día que trabaje diez horas, y no serán despedidos, aun cuando se solucione la huelga, por imposición ó convenio.

2.º Los gastos de ida á Valencia serán reintegrados á los operarios en las primeras cinco semanas, si no hacen causa común con los huelguistas, en cuyo caso no tendrán derecho á reclamar nada.

El Alcalde llamó ayer al presidente de los fulistas, Francisco Ortega, para que le manifestase qué contestación había de dar.

Francisco Ortega significó que los sombreros de Granada no podían aceptar las proposiciones, porque están federados con sus demás compañeros de España.

Cartera de un Oidor

Señalamientos para hoy.

Sala de lo Criminal.—Sección primera.—Juzgado del Campillo.—Causa contra Francisco Albea Beiro y José Albea Roca, por robo.—Abogado, Sr. López del Hierro; procurador, Sr. Castilla; secretario de Sala, Sr. Mirasol.

Sección segunda.—Juzgado de Salvador.—Causa contra Francisco Fernández Megías, por homicidio y por imprudencia.—Abogado, Sr. Rodríguez Aguilera; procurador, Sr. Castilla; secretario de Sala, Sr. Valverde.

Sección tercera.—Juzgado del Sagrado.—Causa contra don Aureliano Fernández López, por falsificación de documentos privados. Hay acusación particular y es parte el incapacitado, don José Chacón Pérez del Puigar.—Abogados, señores Espinosa, Moscoso y García; procuradores, Sres. Navarro y Ramero Jiménez; secretario de Sala, Sr. Serra.

Sala de lo Civil.—Juzgado del Salvador y Sagrario.—Doña Elvira Pavera Garzón con doña Josefa Garzón García y don Antonio Castro y Valdés, sobre «bienes de familia, hoy acumulación.»—Procurador, Sr. Donnet; secretario de Sala, Sr. Mirasol.

Juzgado de Almería.—D. Ceclio Rodríguez Dionis con la sociedad minera «Cabo de Gata», sobre desahucio.—Procuradores, Sres. Carretero y Sedeño; secretario de Sala, Sr. Serra.

Jurado por homicidio. Anteayer se celebró ante el Tribunal del Jurado, constituido en la Sección tercera, la vista de una causa instruida por el delito de homicidio.

El representante del ministerio fiscal, señor Falces, acusó al procesado como autor de un delito de homicidio sin circunstancias modificativas; y el defensor, señor Gámir Colón, en un elocvente informe, pidió al jurado un veredicto de inocuidad, por entender que su patrocinado había obrado en legítima defensa de su persona.

Hizo el restimpo por el presidente de la Sección, señor Avilés, el Jurado emitió veredicto de inocuidad, y en su virtud la Sección de Derecho, dictó sentencia, absolviendo al procesado.

Entrada de causas.

Anteayer ingresaron en la Audiencia las siguientes causas:

Guadix.—Contra Antonio Jiménez Núñez, por injurias y amenazas.

—Contra Miguel Fernández Espigares, por hurto.

—Contra José Gallaba Pérez y otros por tentativa de robo.

Sagrario.—Contra Cristóbal Cano, por homicidio.

Recursos.

Por el Tribunal Supremo se ha declarado no haber lugar al recurso de casación formulado en autos que signó don Antonio de la Cruz Herrera con la Compañía Agrícola Salinera de Puente Piedra y el abogado del Estado, sobre pobreza.

—Ha sido desestimado el recurso de casación interpuesto por Antonio Fernández López, en causa que se le signó por lesiones.

—También ha sido desestimado el recurso de casación que interpuso Evaristo Ferrer Jiménez, por lesiones.

Para tubos y canalones véanse los que construye la Real Compañía Asturiana (Navas, 28).

Sección religiosa

Cantos para hoy

Santo y liturgia del día.—San Martín obispo y confesor. Rezo y oficio de San Martín, confesor. Rito doble. Color blanco. Se conmemora á Santa Mena. Las vísperas se dividen con el siguiente San Martín Papa mártir y se conmemora á San Diego de Alcalá, confesor.

Jubileo de las 40 horas.—En la iglesia del Sagrado.—Se comienza á las ocho y se acaba á las cinco.

(Mañana en la misma iglesia.)

Misas de prima.—En la Catedral á las nueve menos cinco. En la Real Capilla á las nueve menos cuarto.

Misa cantada.—En la Catedral á las nueve y veinticinco. En la Real Capilla á las nueve y media.

En S. Pedro á S. Francisco de Paula.

Misas de hora fija.—En el Sagrado Corazón hay Misa cada media hora de las siete á las diez.

En San Juan de Dios de seis á diez y media.

De doce en Ntra. Sra. de las Angustias, S. Justo, la Magdalena y el Sagrado Mes de Animas. En la Real Capilla á las siete y media de la mañana.

En las Capuchinas á las ocho y media.

En San Juan de Dios á las seis de la tarde. Predica D. Julio Rodríguez Meana.

En S. Juan de los Reyes á la oración.

En San Matías á la misma hora.

En el Sagrado Corazón á las siete y media.

En las Carmelitas Calzadas, por mañana y tarde se hace también el mes de Animas.

Novenas. En S. Antón, á las cinco, las de Santa Gertrudis y de Animas. Predica D. Francisco Jaraba.

Rosario.—En la Catedral, S. Matías San José y San Andrés, por la mañana; en las demás iglesias á la oración.

Visita y Corto de María.—Ntra. Sra. de Lourdes, en la Magdalena.

A los terciarios.

Con motivo de las obras que se están ejecutando en la iglesia de las Carmelitas Descalzas, se suprimen en el presente mes los ejercicios mensuales de la V. O. T. del Carmen.

<

Nuestros telegramas.

Lotería

Madrid 10 (11:40 mañana)

Premios mayores.

En el sorteo de la Lotería Nacional verificada hoy han obtenido los premios mayores los siguientes números:

11.709, premiado con 250.000 pesetas, vendido en Valencia.

4.315, con 100.000, en Alora.

6.215, con 55.000 en Valencia.

4.852, 14.304, 1.990, 11.087, 12.742, 2.547, 4.143, 3.383, 9.573, 4.644, 272, 4.350 y 9.570, con 5.000 pesetas.

Premios en Granada.

Han obtenido premio de 800 pesetas los siguientes números vendidos por las Administraciones de Lotería de Granada.

2.221, 3.149, 3.293, 3.582, 3.479, 7.244, 11.453, 12.526, 15.166 y 15.221.

También ha sido premiado con 800 pesetas, el 9.748 vendido en Guadix.

Las Cortes.

Senado

Madrid 10 (8:50 noche.)

Rectificación de Labra.—Negociaciones á base forzada.—Aplauso á Montero.—Respuesta de Sánchez Toca.—Una enmienda.

Preside la sesión el general Azcárraga.

Reanudado el debate sobre el Convenio con la Santa Sede, usa de la palabra, para rectificar, el Sr. Labra.

Dedica este la primera parte de su rectificación á demostrar que el Convenio es ageno á la doctrina que sustentó el Sr. Maura, el cual ha concertado con el Vaticano, en opinión del orador, á base forzada, teniendo por guía el «modus vivendi» de los liberales.

Termina el senador republicano aplaudiendo el propósito manifestado por el Sr. Montero Rios, de denunciar el Convenio, cuando su partido sea poder.

Contesta al Sr. Labra, el ministro de Gracia y Justicia, que no hace más que repetir los argumentos aducidos en días anteriores por el Sr. Maura al intervenir en este debate.

El Sr. Sánchez Toca tiene algunas frases de elogio para el obispo de Tuy por el discurso que pronunció ayer.

Después del discurso del ministro de Gracia y Justicia se da lectura á una enmienda, que defiende brevemente el Sr. Palido.

Congreso

Madrid 10 (8:50 noche.)

Contras por un premio.—Privilegio embaldado.—El saneamiento de la moneda.—Discurso de Romanones.—El capital extranjero y el nacional.—La plata y la circulación fiduciaria.—Ataques al Banco.—Excitación á Maura.—Festividad de Villaverde.—Respuesta á Romanones.

Antes de entrarse en la orden del día, el Sr. Morayta dirige fuertes censuras al Ayuntamiento de Madrid, por haber concedido un premio á los autores del proyecto de la Gran Vía.

Los señores Sánchez Guerra y marqués de Lema defienden al municipio madrileño de los ataques de que le hace objeto el señor Morayta.

El señor Muro se ocupa de una disposición de Instrucción pública, insertada en la «Gaceta» de hoy, relativa á los cuadros de profesores de los colegios privados, y la combate energicamente per entender que constituye un privilegio á favor de los jesuitas.

Tras de esto se entra en la discusión del proyecto monetario, concediéndose la palabra al conde de Romanones.

Con frase enérgica y elocuente señala el exministro de Instrucción pública la disparidad de criterios que existe entre los señores Maura y Osma frente al proyecto del señor Villaverde. De aquí deduce que el debate entablado resultará completamente estéril.

Culpa de la depreciación de nuestra moneda al alejamiento de España de los capitales extranje-

ros, á los que entienda se debe dar todo género de seguridades para que concurran á nuestra nación, dado que los capitalistas españoles son cobardes y avaros. Entra después á exponer las causas productoras de la crisis monetaria, y señala como las principales la depreciación de la plata y el exceso de circulación fiduciaria.

Al exponer esta última circunstancia, ataca energicamente al Banco de España, al que es preciso, dice, pagar pronto, para desentendernos de él, porque es el acreedor de peor especie que puede tener la nación.

Recuerda que el año de nuestros desastres coloniales obtuvo el Banco mayores ganancias que en ninguna otra ocasión.

Fundándose en razones de gran peso propone que se reduzca la circulación fiduciaria á dos mil cien millones.

Entra después á examinar el proyecto del señor Villaverde, que encuentra plausible por la tendencia que en él se marca á establecer el patrón oro.

Halla sin embargo en la obra del señor Villaverde cierta indecisión, dependiente de que, á su entender, se ha querido complacer á todos sin haber conseguido agradar á nadie.

Da fin el conde de Romanones á su discurso haciendo un llamamiento al patriotismo del señor Maura para que el debate empeñado se traduzca en una ley provechosa.

El conde de Romanones fué aplaudido por las minorías al cesar en el uso de la palabra.

Contesta al exministro de Instrucción pública, el señor Cervantes, como individuo de la comisión que entiende en el proyecto monetario.

El señor Cervantes defiende primero al Banco de España y á la oficina del Cambio y censura después, al conde de Romanones por las manifestaciones que ha hecho en su discurso.

La política

Los alcoholeros

Madrid 10 (8:35 noche.)

Visita al ministro de Hacienda.—Los que les acompañan.—Evasivas del señor Osma.—Descontento de los comisionados.—Una proposición.

Los individuos que constituyen el sindicato de los alcoholeros, acompañados de los señores Canalejas, Miranda, Trevijano y Rodríguez, han visitado hoy al ministro de Hacienda.

Tenia por objeto la visita pedir al señor Osma la modificación del reglamento para la aplicación de la ley de alcoholes, en la parte que se refiere á los de orujo.

El ministro respondió con evasivas y ambigüedades.

Antes de separarse de sus visitantes, les propuso que designaran los licoreros dos personas que les representaran para tratar con ellas sobre las peticiones que tienen formuladas.

Los alcoholeros y personas que les acompañaban, salieron en extremo descontentos de su entrevista con el ministro de Hacienda.

Proyectos de los vascos.

Madrid 10 (8:45 noche.)

Entrevista de los representantes.—Reunión en Guernica.

Los representantes de las diputaciones vascas, han tenido una entrevista en Vitoria.

En ella han acordado celebrar una reunión en Guernica para protestar contra el Gobierno.

Audirán á este acto todos los diputados provinciales de las Vascongadas, pero sin que esto quiera decir que las Diputaciones están representadas en la reunión.

El proyecto monetario.

Madrid 10 (11 noche.)

Actitud de los villaverdistas.—Disgusto de las mineras.

Los amigos políticos del señor Villaverde están decididos á votar contra el Gobierno en la cuestión monetaria, fundándose en que al ser de carácter técnico, es libre y no implica por tanto aquel acto, indisciplina.

Después de la sesión de hoy, las minorías se muestran disgustadísimas con los moretistas, por-

que al intervenir en el debate sobre el proyecto monetario, han evitado que queden frente á frente los señores Maura y Villaverde, entre los cuales hubiera ocurrido el rompimiento.

Preferencia de un proyecto.

Madrid 10 (11 noche.)

Las minorías, resueltas á causar daño al Gobierno en la discusión del proyecto de saneamiento de la moneda, han resuelto presentar, cuando llegue el momento oportuno, una proposición, para que se conceda preferencia al del señor Villaverde sobre el del ministro de Hacienda.

Parece ser que sobre el proyecto de referencia hay disparidad de criterios en la mayoría.

Una buena parte de los ministeriales son partidarios de que se acepte el del Sr. Villaverde, introduciendo en él algunas modificaciones.

Otros individuos de la mayoría desean que se le rechace.

Rusia y Japón

Armisticio.

Madrid 10 (8:35 noche.)

El general Stoessel ha pedido un armisticio al jefe de las fuerzas japonesas que asedian á Port Artur.

Son muchos los que ven en la petición de Stoessel los preliminares para la capitulación.

Dos asaltos.

Madrid 11 (3:30 madrugada.)

En los asaltos realizados por los japoneses á Port Artur los días 5 y 6 del actual tuvieron las tropas del Mikado pérdidas enormes.

Los rusos lanzaban sobre sus contrarios una lluvia de metralla. Antes de llegar á la fortaleza caían los japoneses acerbados por los proyectiles que lanzaban los defensores de Port Artur.

Varias noticias

LA COTIZACION

BOLSA DE MADRID.

Madrid 10.

4 0/0 Perpetuo Interior . . . 77 1/2
4 0/0 Pequeños . . . 77 50
4 0/0 Fin corriente . . . 77 15
5 0/0 Amortizable . . . 98 10
5 0/0 Pequeños . . . 98 25
Cédulas Hipotecarias . . . 101 95
Cédulas del 4 por 100 . . . 000 00
Banco de España . . . 480 00
Banco Hispano-Americano . . . 000 00
Arendataria de Tabacos . . . 414 00
Acciones preferentes de la Sociedad General Azucarera . . . 114 00
Idem ordinarias de idem . . . 66 00
Obligaciones de idem . . . 00 00

CAMBIOS.

Francos. París, vista . . . 36 40
Libras. Londres, vista . . . 34 81
Exterior español . . . 88 12

La elección de Roosevelt.

Madrid 10 (2:15 tarde.)

Respuesta á una felicitación.—Agradecimiento del elegido.—Festajes.

Desde Nueva York transmiten nuevos detalles relacionados con la elección de Roosevelt, para la presidencia de la República.

La votación obtenida por Roosevelt ha sido brillantísima. Superará en una cifra considerable á la que consiguió en su tiempo Mac-Kinley.

Roosevelt ha transmitido un expresivo telegrama á su contricante Parker, agradeciéndole la felicitación que le envió al tener noticia del resultado de la elección.

Desde que se supo en Nueva York el triunfo de Roosevelt, los partidarios de éste organizan festejos populares.

Comisión constituida.

Madrid 10 (2:15 tarde.)

Han quedado definitivamente designadas, las personas que habrán de constituir la comisión arbitral que ha de entender en el conflicto angloruso por el incidente de Hull.

La comisión tardará aún quince días en reunirse.

Se verificarán las sesiones en los locales del Quai-Orsay, de París, en los cuales tuvo efecto la conferencia para la paz hispano-americana.

Una pensión

Madrid 10 (8:35 noche.)

El Tribunal gubernativo ha concedido á la viuda de Pi Margall la pensión que le negó la Junta de clases pasivas.

El banquete á Vega Armijo.

Madrid 10 (8:35 noche.)

El banquete que se proyecta en honor del marqués de la Vega de Armijo, no será de 800 cubiertos, como ayer se dijo, sino de 150.

Los organizadores han desis-

tido de que se verifique en el teatro Real.

Diputado detenido

Madrid 10 (8:35 noche.)

En el terreno.—Duelo interrumpido.

Dicen de París que, en el momento en que se disponía á batirse el diputado Syveton con Gail, se presentó la policía en el lugar donde iba á verificarse el duelo y detuvo al primero de los citados.

Syveton estuvo preso algunas horas, al cabo de las cuales se le puso en libertad.

El el Canal de la Mancha

Madrid 10 (8:35 noche.)

Temporal.—Maifregios

En el Canal de la Mancha, según telegramas de París y Londres, reina un furioso temporal. La intensidad de él hace temer que hayan naufragado algunos barcos, á los que debe haber sorprendido la borrasca en el Canal.

Iglesia destruida

Madrid 10 (11 noche.)

En la iglesia de Villamarciel se declaró un incendio, que aunque se acudió prontamente á combatir, destruyó todo el templo. No han ocurrido desgracias personales.

La estirpe de Júpiter

Madrid 10 (11 noche.)

Con éxito mediano se ha estrenado esta noche en el teatro Español la obra titulada «La estirpe de Júpiter», original del señor Linares Rivas.

Los actos primero y segundo son superiores al tercero, en el que decae notablemente el interés de la obra.

La interpretación ha sido esmerada.

El convenio franco-español

Madrid 11 (3:30 madrugada.)

Según dicen de París, el diputado Jauls se ha ocupado en la Cámara del convenio franco-español sobre Marruecos, considerando como una garantía de la paz y de la civilización.

El ministro de Negocios Extranjeros, al contestar al diputado ante dicho, manifestó que, los tratados de Francia siempre fueron base de alianzas.

Una explosión

Madrid 11 (3:30 madrugada.)

En una refinería de petróleo de Sevilla explotó hoy la caldera. El maquinista resultó gravísimamente herido.

Después de la explosión hubo sobrevenido una verdadera catástrofe, si un obrero no hubiera tenido la previsión de cerrar las llaves.

En 4.ª plana

Noticias de Alcance postal. Cartera de Granada.

Si estos dos primeros párrafos son aplicables á V., ó á su familia, con mas motivo le interesarán el tercero y el cuarto!

Síntomas. Debilidad, sin apetito, mal color, erupciones y siempre enfermo. La dolencia. FIEBRE DE SANGRE. El remedio. «Emulsión de Scott».

La prueba. «La excelente Emulsión de Scott ha operado en mi hijo Celestino un verdadero prodigio, ahora está grueso, colorado y fuerte como el que más.» Texto de una carta de D. Atanasio Fernández, calle Fuenterriabia 34bis, Iruñ. Inútil siempre en ver la marca de fábrica, sino no compréis al verdadero «Mare» de Scott.

Si queréis tener salud escribid al Señor D. Carlos Maré, calle de Valencia No. 333, Barcelona, acompañando 75 céntimos en sellos de correo para franqueo, y un frasco de Emulsión de Scott será enviado gratis, como prueba.

Eléctrica de la Vega Granadina

Sociedad anónima

El Presidente del Consejo de Administración de esta Sociedad, en virtud de las atribuciones que le confiere el artículo 34 letra A. de los estatutos de la misma y en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 16. por dimisión del Consejo de Administración, cita á los señores accionistas, para que concurran á la Junta General extraordinaria que ha de celebrarse el día 28 del corriente mes á las dos de la tarde en el domicilio social, calle del General Narvez número 11, (antes Puente-zuelas), para nombramiento de Consejo de Administración.

Se hace presente á los señores Accionistas, en armonía con el artículo 17 de los estatutos, que no tendrá derecho á asistir á la Junta el que no haya depositado, por lo menos, una acción de la Compañía, con veinticuatro horas de anticipación en la caja de la Sociedad.—Granada, 9 de Noviembre de 1904.—El Presidente, Juan Monserrat.

Farmacia Moderna.—Príncipe 10.

Precios muy económicos

Emulsión de aceite de bacalao, 1'25; Limonada purgante, 0'75; Licor de breva 0'00; Jarabe de Lacto fosfato de cal, 1'25; Id. de quina ferruginosa, 1'50; Id. Iodo-tánico-fosfatado, 1'50; Id. de Hemoglobina, 1'50; Id. de Rabano iodado, 1'50; Elixir de pepsina, 1'50; Vino de quina ferruginosa, 2; Vino de Peptonina, 2; Vino Iodo-tánico-fosfatado, 2; Cápsulas de sándalo, 1'50 frasco; Id. de Terpinol, 1'50; Magnesia granada efervescente, 1.

En recotas la economía es más apreciable. Consulta médica gratis. Regalo de cupones que dan derecho á un obsequio de perfumería.

¡A LOS QUE SUFREN DEL ESTOMAGO!

</

Dos desgracias
Bilbao S.—Un desprendimiento de tierras ocurrido en una mina del pueblo de Abanto ha causado la muerte a un obrero.

Terrible catástrofe en automóvil
En Arló (Bélgica) ha ocurrido un espantoso siniestro.

Doctor argentino
Salamanca S.—Se anuncia la próxima venida a esta capital del doctor argentino señor Cobos, infatigable propagandista de la creación de la Universidad Hispano Americana en Salamanca.

Tormenta formidable
Lugo S.—En el distrito de Villadrié se desarrolló en los pasados días una formidable tormenta, que arrasó los campos, reduciendo a los labradores a la más espantosa miseria.

El agua penetró en muchas casas,...

corriendo el riesgo de perecer mucho ganado.

Varios operarios de las minas vieron expuestos a ser arrastrados por la corriente, hasta el extremo de tener que ser abandonados en la casa en donde se hallan instaladas las oficinas de la Sociedad minera, cuyos empleados tuvieron que salvarse por las ventanas y tejados, sin que le diera tiempo a recoger los candiles y libros de contabilidad.

El cadáver de Kruger

Las Palmas S.—Ha fondeado hoy en este puerto el vapor holandés «Bavarian», que conduce el cadáver embalsamado del ex presidente de la República del Transvaal, Kruger, para llevarlo a Pretoria, donde será depositado en el mausoleo erigido allí en memoria del gran transvalense.

En la cámara central del vapor se encuentra el cadáver de Kruger, rodeado de coronas.

Cinco generales boers, entre ellos Steyn y el yerno de Kruger, veían el cadáver.

La prensa de la ciudad española de Las Palmas dedica a la memoria del defensor de los boers homenaje.

Marruecos

Tánger S.—Mahomed Torres ha dirigido una circular al cuerpo diplomático interesándole para que se reúna con objeto de tratar de una nota sheriffiana, en la cual se consigna el...

deseo del gobierno marroquí de aumentar los derechos de aduanas.

La actitud del sultán obedece al precario estado del Tesoro imperial, a causa de que los representantes del empréstito francés, retiraron el 80 por 100 de los ingresos.

Caso de efectuarse la elevación de derechos, se perjudicarían notablemente los intereses europeos, por cuya razón se cree que los representantes del cuerpo diplomático no aceptarán la proposición.

A bordo del «Gibel Musa» embarcan 300 hombres con 200 caballos destinados a aumentar la guarnición de Uxda.

Los moros de Larache han asesinado un súbdito español, creyéndose que el crimen obedece a reuñanza por haber una vez ayudado el español a la autoridad marroquí al castigar a unos malhechores moros.

En el sitio llamado Cuesta Colorado ha sido asesinado también un hebreo que se dirigía a Alcazarquivir.

Vapor a pique

Bilbao S.—El vapor «María Clotilde», que había salido de este puerto regresó por haberse abierto una vía en alta mar.

Al entrar en el puerto se fué a pique La carga ha podido ser salvada.

Una mujer vestida de hombre

Madrid S.—Esta madrugada, la policía descubrió entre las personas que había en las inmediaciones del café de Madrid una mujer vestida de hombre.

Con motivo de la detención de la disfrazada se promovió gran alboroto entre los curiosos que se enteraron del suceso, los que siguieron a la detenida hasta la delegación del distrito del Centro.

Interrogada acerca de los motivos por los que se había vestido de hombre, manifestó que era para darle una broma a su hermano que es cocinero del café de Madrid.

Espías japoneses en España

Marsella S.—Habiendo circulado en Marsella el rumor de que habían llegado varios espías japoneses a bordo del vapor «Australia», el periódico «Petit Provençal» abrió una información, de la que resulta que, efectivamente, once japoneses llegaron en dicho barco; pero que no permanecieron más que tres o cuatro horas en la población y que salieron la tarde del mismo día de su llegada para España por la vía de Barcelona.

El viaje del infante don Antonio

Valencia S.—En el tren correo, ha llegado, procedente de Andalucía, el infante don Antonio.

Esta noche asistirá a la función del teatro Principal, y mañana, por la tarde, saldrá para Barcelona con dirección a París.

Explosión

Barcelona S.—A última hora de la noche ocurrió una explosión en una casa del paseo de Gracia, donde vive el juez instructor del sumario relativo a las bombas de dinamita, haciendo esto creer en el primer momento...

que se trataba de un atentado anarquista.

La explosión fué motivada por una imprudencia de unos obreros que acercaron una luz a una cañería del gas. Resultaron cuatro heridos.

Cuestión delicada.

Zaragoza S.—En la reunión celebrada anoche por la Asamblea del Tiro Nacional, con asistencia del delegado gubernativo, se acordó dar de baja en la lista de socios al capitán general de esta región.

El paro general.

Alicante S.—Anoche se verificó el meeting organizado por los albañiles huelguistas.

No se tomó ningún acuerdo. De no solucionarse pronto el conflicto, de seguro que en esta misma semana se llevará a efecto el paro general. Reina gran entusiasmo entre los huelguistas.

Colisión sangrienta

Torrijos S.—En Fuensaldaña, pueblo de este partido, ha ocurrido una riuña entre varios vecinos, resultando muerto de un tiro y varias punaladas Cayetano Alvarez; herido gravemente Julián Alvarez, y herido levemente otros varios.

Presos fugados

Calatayud S.—Al embarcar en el tren correo de Valencia dos presos, que venían de Burgos, lograron darse a la fuga, sin que los disparos de los guardias que les conducían pudiesen detenerlos en su carrera.

Cartera de Granada

La Alhondiga

Christian ayer, sobrantes del día anterior 178 quintales métricos de trigo, 6 sean 1.167 fanegas, que con 163 quintales (467 fanegas) que entraron, hacen un total de 641 quintales (1.634 fanegas). Se vendieron ayer 200 quintales métricos de trigo al precio de 31'22 a 32'92 pesetas, que equivalen a 467 fanegas vendidas de 55 a 58 reales una.—Quedó un sobrante para hoy de 441 quintales (1.167 fanegas).

La cebada se vendió ayer a 27 pesetas el quintal métrico ó sea a 9 pesetas la fanega; las habas a 25 el quintal, 14 la fanega; el maíz a 26 quintal, y 14'50 la fanega.

El Matadero

Ayer se carnizaron 20 reses mayores con peso de 2.945 kilogramos a 2'60 pesetas; 50 borregos con 667 a 1'63 y 7 ovejas con 104 a 1'55.

Servicio de la plaza

El ordenado para hoy es el siguiente: Parada, Córdoba.—Jefe de día, don Jerónimo Alonso Riesco, teniente coronel de Victoria.—Imaginaria, don Feliciano Sánchez Salazar, teniente coronel de Córdoba.—Visita de hospital y reconocimiento de provisiones, don Juan Carrasco Martínez, tercer capitán de Victoria.—Plantón en el Gobierno militar, Victoria.—Plantón en Torres Bermejas, Artillería.—Paseo de enfermos, Córdoba.—Orden de S. E., el capitán mayor de plaza, Salvador Santos.

De todas partes del país nos informan los médicos haber devuelto la salud a un número considerable de enfermos de tisis con la administración del Pectoral de Cereza del doctor Ayer. En muchos casos la curación ha sido completa; en otros ha proporcionado notable alivio.

EMULSION DE PESCADO
LA LAMPARA con el PRIMER PREMIO en el Concurso de Emulsiones de aceite de hígado de pescado que convocó el Colegio de Farmacéuticos de Madrid.

Agencia Internacional de Anuncios
Haasenstein y Vogler
Calle Fernando VII, 2.—BARCELONA

CÁPSULAS MATHEY-CAYLUS
de Copaiba, Cubeba y Sándalo
MALES SECRETOS
Enfermedades de la Vejiga.

MORGAN & ELLIOT
Sucesores de T. ALEXANDER & C.º, Ingenieros
Pasaje de San Juan, 153.—BARCELONA.

¿MURIÓ LA CALVICIE!!
USANDO EL CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO
Jodos los tonos se venden a 70 céntimos cada uno.
El que es calvo ó le cae el cabello es por que quiere, pues mediante contrato
Nada se paga si no sale el cabello!!

ACEITE de HOGG
de HIGADO FRESCO DE BACALAO, NATURAL Y MEDICINAL (Gran Triángulo).
Es el más genuinamente recomendado por los Médicos de todo el mundo.

Banco Vitalicio de España.
GARANTÍAS.
Capital social. 15.000.000
Reservas hasta 31 de diciembre de 1905. 17.688.599'41

GARGANTA, TOSSES,
PASTILLAS F. PRIETO
DE GUAYACINA Y MENTOL
De resultado rápido y seguro para combatir las enfermedades de la Garganta y Toses, ya sea esta por irritación ó de las primeras vías respiratorias, ronquera, afonía, coquequillo, fétido del aliento, anginas, dolor, picor, sequedad ó irritación de la garganta.

SOLUCIÓN PAUTAUBERGE
El remedio de las ENFERMEDADES DEL PECHO más eficaz para curar las TOSES RECIENTES Y ANTIGUAS para curar las BRONQUITIS CRÓNICAS
BURLADA.
30 céntimos. botella devolviendo el casco, y sin devolución a noventa céntimos.

Guía de Granada.
Contiene la descripción de la Provincia y la Capital, de sus edificios, construcciones y lugares notables, monumentos artísticos e históricos, calles, plazas y paseos, alrededores, la Vega, etc., etc.
Un volumen encuadernado en tela se vende al precio de 2 pesetas.

Francisco Díaz Serrano
MESES, 30. GRANADA.
Grax taller de Relojería y Platinería.—Toda las mejores marcas en relojería.—Se ocupan platos y orbes.

Coches entre Guadix y Baza.
Salida de Baza, a las 6 de la mañana.
Llegada a Guadix, a las 12 del día, enlazando con los trenes de Granada, Madrid y Almería.

Ama de cría CON LECHE
meriza, para criar en casa de los padres. Emilia Nieva. Dardá razón calle de Lorte, núm. 5.

LOS TIROLESES
EMPRESA ANUNCIADORA
Establecida en Madrid
Oficinas: Romanones, 7 y 9.º
Anuncios, reclamos, noticias y comunicados en los periódicos de Madrid, provincias y extranjero, con combinaciones a precios muy reducidos.